

MINUTA REUNION DE LA COMISION MUNICIPAL CONTRA LAS ADICCIONES EN ZAPOTLAN EL GRANDE JALISCO

10 DE FEBRERO DEL 2015

Al ser las 10:00 hrs. del día martes 10 de febrero del 2015, en el Centro Nueva Vida (CAPA) ubicado en Ignacio Aldama N° 211 Col. Sta. Cecilia, da inicio la reunión de la Comisión Municipal Contra las Adicciones en Zapotlán el Grande Jalisco, con la bienvenida a cargo del Lic. José Antonio Álvarez Moreno, quien les agradece su asistencia y a continuación da lectura a la orden de día: el Grande, con domicilio en. Av. Cristóbal Colon # 62 Col, Centro, da inició la reunión de la Comisión Municipal Contra las Adicciones en Zapotlán el Grande Jalisco, dando la bienvenida la Dra. Mónica Alejandra García Núñez, Jefa DE Salud Municipal, quien agradece su asistencia y los invita a continuar uniendo esfuerzos y obtener mejores resultados en este año 2015, a continuación, informa como quedaron las comisiones para las acciones programadas en este presente año y con ello obtener una buena planeación y ejecución de las acciones.



El Regidor de Salud Dr. Juan Manuel Sánchez, nos exhorta a seguir con la buena dinámica de las acciones que han venido realizando y les informa estar en la mejor disposición de unirse al equipo de trabajo y continuar realizándolo como lo han venido desarrollando en pro de la salud de los Zapotlenses.

El Lic. José Antonio Álvarez Moreno, nos da un panorama de las acciones a realizar esto con el fin de que todos los miembros estemos en el misma acción y manejemos la misma información, comenta que un punto en el que no hemos podido tener buenos resultados es en los clubs de autoestima, esta actividad es la que no hemos podido cumplir como comisión, pero que este año se buscaría realizar la capacitación para los miembros de la comisión con el tema de los Clubs de Autoestima y con ello lograr que cada dependencia de la comisión pueda ser replicador como facilitador de este programa.

A lo que cruz Roja, IMSS, Prevención del delito, DIF.se suman a dichos talleres.

El Lic. Antonio Álvarez Moreno acuerda la fecha de capacitación 19 de febrero en CAPA A LAS 10:00 AM y se entregará la papelería del taller para llevarlo a cabo.

Cerrado este punto pasa al siguiente el Lic. Antonio Álvarez Moreno menciona los siguientes eventos que se tendrán en este año.

EVENTO	INEGRANTE DE COMISION
CLUB DE AUTOESTIMA	CAPA
31 DE MAYO	IMSS, CUSUR, SECRETARIA DE SALUD,
26 DE JUNIO	SALUD MUNICIPAL, PREVENCION DEL DELITO, COMUSIDA, DRSE,
24 AL 28 DE SEPTIEMBRE	DRSE, CAPA, SALUD MUNICIPAL Y CRUZ ROJA
GIROS RESTRINGIDOS	CAPA, REGLAMENTO Y H. AYUNTAMIENTO

No habiendo más puntos que tratar siendo las 12:30 hrs. del día martes 10 de febrero del 2015, la Dra. Mónica Alejandra García Núñez, Jefa de Salud Municipal da por Clausurada la Reunión de la Comisión Municipal Contra las Adicciones en Zapotlán el Grande Jalisco,

AT E N T A M E N T E
“SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN”

CD. Guzmán, Municipio. De Zapotlán el Grande, Jal, miércoles 10 de febrero del 2015
“2015, Centenario de la Tercera Declaración como Capital del Estado de Jalisco a ciudad Guzmán”

DRA. MONICA ALEJANDRA GARCIA NUÑEZ
JEFA DE SALUD MUNICIPAL